

Seis cubanos a Mundial de taekwondo en Manchester



La Habana, 10 may (JIT) Mañana viaja a Manchester, Inglaterra, la delegación de seis atletas que representará a Cuba en el XXIV Campeonato Mundial de Taekwondo, del 15 al 19 venideros.

Cuatro mujeres y dos hombres ambicionan ampliar el medallero del mayor archipiélago caribeño en esas lides, ascendente a 16 (3-4-9).

Por las damas pugnarán la monarca universal de México 2013 Glenhis Hernández (73 kg) y la bronceada en esa cita y titular continental en Toronto 2015 Yania Aguirre (49 kg), así como también Tamara Roble (57 kg) y Arlettys de la Caridad Acosta (67 kg), campeonas en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018.

Por los varones estarán Rafael Alba (+87), titular del orbe en México 2013, y el rey panamericano en Toronto 2015, José Ángel Cobas (80 kg).

Todos ellos tuvieron sobresaliente desempeño recientemente en los Open celebrados en México, especialmente Alba y Cobas.

Al frente de la representación viaja el presidente de la Federación Cubana y comisionado nacional de taekwondo, Iván Fernández, Séptimo Dan, junto a cuatro técnicos y un médico.

Fernández declaró hace unos días a **JIT** que competirán en Manchester pensando en Lima 2019.

«Vamos a dar pelea, aunque nuestro principal compromiso son los Juegos Panamericanos de Lima, en Perú. Los muchachos se han preparado bien. Tenemos para conseguir un buen resultado», dijo.

En el medallero de campeonatos del orbe, Cuba ocupa el lugar 20 entre 206 naciones afiliadas a la Federación Mundial de Taekwondo, WTF por sus siglas en inglés.

La nación líder es Corea del Sur con 395 (272-57-66), seguida de España (156), Turquía (154), Irán (140) y Taipei de China (138).

La lid acontecerá en el Manchester Regional Arena, donde se estima pugnen 975 atletas de 150 países, y un equipo de refugiados bajo la bandera de la federación, todos en 16 categorías de peso (ocho hombres y ocho mujeres).

Desde 1973, en años impares, la WTF celebra el certamen que inició en 1987 para las damas.

Dado que el 2019 es un año preolímpico, las batallas en Manchester ofrecerán a los seguidores del taekwondo un “entrante” de lo que podría ocurrir en Tokio 2020.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/190344-seis-cubanos-a-mundial-de-taekwondo-en-manchester>



Radio Habana Cuba